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Ata da 57ª Sessão Ordinária da 1ª Sessão Legislativa da 15ª Legislatura, realizada pela Câmara 
Municipal de Cascavel em dois de setembro de 2013, com inicio ás nove horas e quarenta e dois 
minutos. Sob a Presidência do Vereador MARCIO PACHECO, secretariada pelo Vereador 
GUGU BUENO e com a presença dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando 
Winter, Jaime Vasatta, Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Jorge Bocasanta, Jorge 
Menegatti, Robertinho Magalhães, Luiz Frare, Nei Hamilton Haveroth, Paulo Bebber, Paulo 
Porto, Pedro Martendal, Romulo Quintino, Rui Capelão Cardoso, Vanderlei Augusto da Silva e 
Walmir Severgnini. Esteve ausente o Vereador Marcos Rios, que justificou sua ausência através 
de ofício. Sob a proteção de Deus e havendo número regimental, o Senhor Presidente dando por 
aberta a presente sessão, solicitou ao senhor Secretário que fizesse a leitura da matéria de 
expediente recebida pela mesa. PEQUENO EXPEDIENTE - Neste período foram lidas as 
seguintes matérias: Ofício nº. 122/2013 do Vereador Marcos Rios informando que não estará 
presente na sessão a ser realizada nesta data, Ofício nº. 24/2013 do Vereador Gugu Bueno, 
informando que não estará presente na sessão a ser realizada no dia 3 de setembro de 2013, 
Projetos de Lei nºs 183, 184, 185 e 186/2013, Parecer favorável da Comissão de Viação, Obras 
Públicas e Urbanismo aos Projetos de Lei nºs 143, 144 e 150/2013, Pareceres contrários da 
Comissão de Economia, Finanças e Orçamento aos Projetos de Lei nºs 115, 141, 146 e 
161/2013, Pareceres favoráveis da Comissão de Economia, Finanças e Orçamento ao Projeto 
de Lei nº. 150, 164 e 171/2013 e ao Projeto de Lei Complementar nº. 4/2013, Parecer contrário 
da Comissão de Justiça e Redação ao Projeto de Lei nº. 149, 154 e 155/2013, Pareceres 
favoráveis da Comissão de Justiça e Redação aos Projetos de Lei nºs 151, 153, 164 e 166/2013, 
Parecer favorável da Comissão de Segurança Pública e Trânsito ao Projeto de Lei nº. 145 e 
147/2013, Parecer favorável da Comissão de Agricultura e Defesa do Meio Ambiente ao Projeto 
de Lei nº. 125/2013, Parecer favorável da Comissão de Saúde e Assistência Social ao Projeto de 
Lei nº. 172, 173, 175 e 176/2013, Indicações nºs 1105, 1106, 1107, 1108, 1109 e 1110/2013, 
Veto Total ao Projeto de Lei nº. 116/2013, Ofício nº. 396/2013 da SEAJUR em resposta ao 
Requerimento nº. 199/2013, Ofício nº. 397/2013 da SEAJUR em resposta ao Requerimento nº. 
197/2013, Ofício nº. 398/2013 da SEAJUR em resposta ao Requerimento nº. 196/2013, Inscritos 
para falar no grande expediente, Vereadores: Paulo Porto, Rui Capelão e Pedro Martendal. 
Finda que está á leitura da matéria de expediente o senhor Presidente deixou a palavra livre aos 
senhores Vereadores para INCLUSSÃO OU DESTAQUE PARA A ORDEM DO DIA -  Usou da 
palavra o Vereador Rui Capelão Cardoso - senhor Presidente, peço a inclusão para as próximas 
Sessões o Projeto de  Lei nº.159/2013. Em seguida o senhor Presidente informou que se o 
projeto estiver instruído colocará para a próxima semana. E não havendo mais manifestações o 
senhor Presidente passou para a ORDEM DO DIA - Em discussão e votação as atas da 55ª e 
56ª Sessões Ordinárias, realizadas nos dias 26 e 27 de agosto de 2013, não havendo 
manifestações foram aprovadas pela totalidade de votos. Em única discussão e votação o Veto 
Total ao Projeto de Lei nº. 079/2013. Usaram da palavra os Vereadores: Jorge Bocasanta, onde 
pediu voto contrário ao veto. Em seguida o senhor Secretário procedeu á chamada para votação 
nominal, onde apresentou o seguinte resultado. Mantido o veto com 11 votos favoráveis dos 
Vereadores:    Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando Winter, Gugu Bueno, Jaime Vasatta, 
Robertinho Magalhães, Luiz Frare, Nei Hamilton Haveroth, Paulo Bebber, Pedro Martendal, 
Romulo Quintino  e 8 votos contrários dos  Vereadores: Jeovane Machado, João Paulo, Jorge 
Bocasanta, Jorge Menegatti, Paulo Porto, Rui Capelão, Vanderlei Augusto da Silva e Walmir 
Severgnini. Em única discussão e votação o Parecer Contrário da Comissão de Economia, 
Finanças e Orçamento ao Substitutivo 001 ao Projeto de Lei nº. 078/2013. Usaram da palavra os 
Vereadores: Vanderlei Augusto da Silva e Claudio Gaiteiro. Em seguida o senhor secretário 
procedeu á chamada para votação nominal a pedido do Vereador Robertinho Magalhães, onde 
apresentou o seguinte resultado. Aprovado o parecer contrário com 10 votos favoráveis dos 
Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando Winter, Gugu Bueno, Jaime Vasatta, 
Jorge Menegatti, Robertinho Magalhães, Luiz Frare, Paulo Bebber, Pedro Martendal e 9 votos 
contrários dos Vereadores:  Jeovane Machado, João Paulo, Jorge Bocasanta, Nei H. Haveroth, 
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Paulo Porto, Romulo Quintino, Rui Capelão, Vanderlei Augusto da Silva e Walmir Severgnini.  
Aprovado o parecer contrário o projeto será arquivado. Em 1ª discussão e votação o Projeto de 
Lei nº. 103/2013. Usaram da palavra os Vereadores: Jaime Vasatta, Paulo Porto, onde 
defenderam a aprovação do Projeto pela importância para os usuários do transporte coletivo. 
Aprovado com 19 votos favoráveis dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando 
Winter, Gugu Bueno, Jaime Vasatta, Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Jorge Bocasanta, 
Jorge Menegatti, Robertinho Magalhães, Luiz Frare, Nei Hamilton Haveroth, Paulo Bebber, 
Paulo Porto, Pedro Martendal, Romulo Quintino, Rui Capelão Cardoso, Vanderlei Augusto da 
Silva e Walmir Severgnini. Em 1ª discussão e votação o Projeto de Lei nº. 125/2013. Usaram da 
palavra para manifestam-se sobre o projeto dos Vereadores: Nei H. Haveroth, Paulo Bebber, 
Jorge Menegatti, Gugu Bueno e o Vereador Robertinho Magalhães, que pediu adiamento por 3 
Sessões para melhor analise. Sendo aprovado o adiamento por 12 votos favoráveis e 7 votos 
contrários. Em 1ª discussão e votação o Projeto de Lei nº. 137/2013. Usaram da palavra os 
Vereadores: Claudio Gaiteiro, Paulo Porto e Rui Capelão. Em seguida o senhor Secretário 
procedeu á chamada para votação nominal, onde apresentou o seguinte resultado. Aprovado 
com 19 votos favoráveis dos Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Gugu Bueno, 
Fernando Winter, Jaime Vasatta, Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Jorge Bocasanta, 
Jorge Menegatti, Robertinho Magalhães, Luiz Frare, Nei Hamilton Haveroth, Paulo Bebber, 
Paulo Porto, Pedro Martendal, Romulo Quintino, Rui Capelão Cardoso, Vanderlei Augusto da 
Silva e Walmir Severgnini. Em 1ª discussão e votação o Projeto de Lei nº. 150/2013. Usaram da 
palavra os Vereadores: Paulo Bebber, Jorge Bocasanta, Paulo Porto, Gugu Bueno, Rui Capelão, 
Jorge Menegatti e Marcio Macheco. Em seguida o senhor Secretário procedeu á chamada para 
votação nominal, onde apresentou o seguinte resultado. Aprovado com 18 votos favoráveis dos 
Vereadores: Aldonir Cabral, Claudio Gaiteiro, Fernando Winter, Gugu Bueno, Jaime Vasatta, 
Jeovane Machado, João Paulo de Lima, Jorge Menegatti, Robertinho Magalhães, Luiz Frare, Nei 
Hamilton Haveroth, Paulo Bebber, Paulo Porto, Pedro Martendal, Romulo Quintino, Rui Capelão 
Cardoso, Vanderlei Augusto da Silva e Walmir Severgnini e 1 voto contrário do Vereador Jorge 
Bocasanta. Finda que está á ordem do dia o senhor Presidente passou para o GRANDE 
EXPEDIENTE -  fizeram uso da palavra os Vereadores: Paulo Porto, onde falou da possibilidade 
de nas próximas eleições Cascavel ter vinte e três Vereadores, manifestando-se favorável.  O 
Vereador Rui Capelão, onde falou da importância das áreas públicas e fazer a preservação das 
áreas de preservação ambiental. Fez uso da palavra o Vereador Pedro Martendal, onde fez uma 
saudação ao Arcebispo Dom Lúcio que hoje completar 82 anos. E falou da importância da 
UOPECCAN em nossa cidade e foi aparteado pelos Vereadores: Paulo Porto e Jorge Menegatti. 
Em seguida manifestou-se o senhor Presidente - terá um minuto a mais, Vereador, até por conta 
da contumaz problemática com o nosso som, que é impressionante como conseguimos ter 
problemas neste som, nesta Casa, fico impressionado como não se consegue resolver os 
problema, não obstante a nossa insistência solicitação, para que se dê atenção especial para 
que não aconteça isso. O Vereador Pedro Martendal fez as considerações finais.  E não 
havendo mais inscritos o senhor Presidente passou para a TRIBUNA DO POVO - seguida o 
senhor presidente agradeceu a presença de todos nesta Casa e deu por encerrada a presente 
sessão às doze horas. E nada mais havendo a tratar e a constar, foi lavrada por mim, Kleide 
Salete Mayer, a presente ata, que depois de lida e aprovada será devidamente assinada pelo 1º 
Secretário e pelo Presidente que dirigiu os trabalhos nesta Sessão da Câmara Municipal de 
Cascavel.      
 
 

MARCIO PACHECO 
Presidente  

 

 

GUGU BUENO 
1º Secretário 
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